
          7月 13日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本日メジャーリーグでホームランダービーが行われ

ました。大谷選手は１回戦敗退となりましたが、彼のす

ごさが伝わったと思います。彼は高校卒業後、日本球界

には入らず、即大リーグを希望としていましたが、日本

ハムの熱意と戦略で、夢への道標となる「二刀流」とし

て活躍し現在があります。日本ハム陣営の功績がもっと

評価されても良いかと私は思います。 

今日のプログラムは、会長幹事によるクラブフォーラ

ム、クラブ運営についてです。当クラブの戦略も、みな

さまにご協力いただきながら進めていきたいと思いま

す。 

本日、上期請求書が配布されました。みなさまお早め

に納入いただけますようお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告           小笠原幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 先週の理事会報告です。 

l 上期会費は、周年事業等ございますが、例年通りと

なりました。 

l ガバナー公式訪問は、8月 31 日にシビックセンター

にて開催します。事前訪問は、同じくシビックセン

ターで 8月 17 日に開催です。 

l ミニバスケットボール大会、今年度開催予定です。 

l この指とまれは、提唱しないことになりました。 

l 日立市体育協会賛助会員、例年通り承認となりまし

た。 

l 8 月 22 日、水戸ホーリーホック送迎バス代支援。日

立市内からバスを 1台出します。 

l 10 日に、クラブ奉仕研究会にオンラインにて出席し

ました。 

l まず新井ガバナーの挨拶がございました。「2820 地

区の持続可能な発展に資する奉仕活動の推進」を地

区目標としています。 

l 現在、第 2820 地区には 1884 名在籍しています。地

区として 116 名増強とのことですので、１クラブ

2,3名の増強を目標としないといけません。 

l 基調講演も大変勉強になりました。多様性と柔軟性
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例 会 報 告 



という言葉をよくお使いになっていたと思います。

資料を配布しましたので、ご覧いただけますようお

願いいたします。 

 

 

出席報告       滑川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 19 名 10 名 73.07％ 7 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX       滑川委員長 

 

² 本日もよろしくお願いいたします。 

荒川会長・小笠原幹事・須田 聡・弓野博司・ 

星 勝治・石川國博・髙島章行・山本忠安・ 

石川 悟・木本貴一・塩谷和宏・滑川孝則・ 

佐藤信彦・池澤 健・千葉隆一・川﨑健輔・ 

鹿志村高道・小野瀬裕 

² 先週の土曜日、第１回目のコロナワクチンを打って

きました。おかげさまで今のところ何の異常もあり

ません。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 24,000円 累計額 60,000円 

 

 

プログラム 

 

クラブ運営について        荒川会長 

l 前年度からお話しさせていただいておりますが、今

日は、前年度の会計の話と、分区会長幹事会の話、

新しくなった HPの話をしたいと思います。 

l まず会計ですが、本日前年度の決算報告書の監査が

通りました。 

l 運営資金は、100万円を特別会計に振り替えさせて

いただきます。 

l 前年度はコロナ禍で活動も少なく、繰越金も多くご

ざいますので、周年事業費用として、今のところ会

費と別に請求しなくてよさそうです。 

l 続きまして、分区会長幹事会の話です。 

l クラブが目指す3年後の未来像を皆さんにアンケー

トをしたいと思います。忌憚ないご意見をいただけ

ればと思います。 

l 参考までに、分区会長幹事会で、他 RCの長期計画

が発表になりましたのでご紹介したいと思います。 

l 日立 RC：70 周年に向けてメンバー一人一人がロー

タリーの考え方を理解していく。会員に喜びと感動

を与えられる奉仕の実例を示していく などを、5

年後の未来像として掲げていました。 

l 北茨城 RC：第 1 期戦略計画として、（１）永続性、

若手会員の増員と地域にあった職業分類を保ち、会

員の相互理解を育み、継続発展を図る。（２）活性

化（３）柔軟性 という進むべき方向を掲げていま

す。 

l 高萩 RC：クラブの長所短所を挙げていました。長

所：明るく打ち解けた雰囲気である。変化に柔軟に

対応している。オープンな風土がある。 

短所：前衛主義である。活発でない、職業分類・年

齢層に偏りがある。と分析していました。 

l 短所はどのクラブも同等な悩みを持っているのか

と思いました。短所を解消するような活動をしてい

ければ、より活発なロータリー活動ができるのかと

思います。 

l 会員増強についても話がありました。新会員にカウ

ンセラー制度を導入ということも話されていまし

た。 

l 日立市にはライオンズクラブやロータリークラブ

が多くあり、会員増強は正直大変です。 

l 世代的に言うと、50歳である私たちは団塊ジュニア

ですので、世代人口は多いはずです。この世代をメ

インに、会員強化に努めていきたいと思います。 

l 次に、新しいクラブホームページについてです。 

l 新たな試みとして、トップページに「仲間になりま

せんか」という枠を作りました。会員増強に繋がる

メッセージを掲載していきます。今後あと数名追加

していきたいです。 

l Facebookも毎週事務局にて投稿していますので、ご

覧いただければと思います。 

l ぜひホームページと Facebookを会員増強に活用し

てください。 

l お渡ししたアンケートは、次回例会までにお願いい

たします。 

l 本日はご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


